



## La Politécnica de Zamora volverá a votar para elegir a sus claustrales

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** La Junta Electoral de la Usal ha decidido convocar un nuevo proceso electoral en la Escuela Politécnica Superior de Zamora para escoger a los nuevos representantes estudiantiles del centro en el nuevo Claustro, después de constatar «un defecto» de forma en los comicios celebrados el pasado miércoles en este centro zamorano. El órgano académico que preside la profesora María Dolores Calvo Sánchez ha convocado los nuevos comicios para este lunes día 30. Al día siguiente se publicarán los resultados de las votaciones y se abrirá un plazo de dos días para la tramitación de posibles reclamaciones en relación a los candidatos electos.